
令和５年度第３回 

公立大学法人公立はこだて未来大学教育研究審議会議事録 

 

１ 日 時  令和５年６月５日（月）１５：００～１６：２６ 

２ 場 所  大講義室（オンライン同時開催） 

３ 出席者 

委    員：鈴木学長（議長），和田副理事長，冨永副学長（理事），横川事務局長

（理事），佐藤副学長（情報システムデザインセンター長），奥野副学長

（社会連携センター長），香取研究科長，白石学科長，三上学科長，中

小路情報ライブラリー長，宮本メタ学習センター長 

  オブザーバー：伊藤（恵）高度ＩＣＴコース長，安井情報デザインコース長，櫻沢複雑

系コース長，川越教務委員長，新美学生委員長 

事 務 局：秋田企画総務課長，久保田教務課長 

 

４ 議 事 

 (１) 審議事項 

  ① 教員公募について 
・ 和田副学長から，資料１に基づき，教員公募案４件について説明があった。担当

科目や応募書類の取り扱いについて意見交換され，修正版を教授会資料とすること

で了承された。また，鈴木学長から選考委員の指名があった。加えて，公募案の表

記ゆれについて，文言を統一する旨を諮り，了承された。 

 

  ② 令和４年度業務実績報告書（案）について 

 ・ 秋田企画総務課長から，資料２に基づき，令和４年度業務実績報告書（案）につ

いて説明があり，原案のとおり了承された。委員各自で内容を確認し，修正等があ

れば水曜日までに事務局へ連絡してほしい旨の説明があった。 
 

  ③ 高度ＩＣＴコース配属基準の見直しについて 

・ 川越教務委員長から，５月８日開催の部局長会議において提案のあった，高度Ｉ

ＣＴコース配属基準の見直しについて，教務委員会で確認し，問題がなかった旨の

報告があり，原案のとおり了承された。 

 

（２）報告事項 

  ① ＡＩポリシーについて 

・ 冨永副学長から，当日配付資料１に基づき，ＡＩポリシーについて各コースから

の意見を反映した修正版の報告があった。卒業研究について質疑があり，後期開始

前に見直しを行う予定のため，改めて通知を出す旨の記載を追記することとなっ

た。 

 

  ② 令和６年度学校推薦型選抜における指定校について 



・ 佐藤（直）入試委員長から，当日配付資料２に基づき，令和６年度学校推薦型選

抜における指定校について報告があった。 

 

 (３) その他 

  ① 情報ライブラリの学外利用の再開について 
   ・ 中小路情報ライブラリー長から，当日配付資料３に基づき，情報ライブラリーの

学外利用の再開について検討している旨の報告があった。 

 

  ② 他大学との交流協定締結について 

   ・ 中小路学術連携室長から，他大学との交流協定締結について検討している旨の報

告があった。 


